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手机宽带降费
手机宽带月费直降，20M宽带一天不到9毛钱

高清电视免费
高清电视免费体验，预存送等额话费
再送宽带免费提速

用88元及以上4G套餐，光纤宽带/高清电视免费用

【春风和气】
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我在春天等你

思念随风化做雨

等待花又开的时候和你在一起

天地之间守着我们的唯一

我在春天等你

山川岁月的约定

如果你抬头看见那天上飘着云

那是我们今生最美的相遇

——《我在春天等你》

希望培育更多农民工成为新兴产业工人
——访市人大代表 张占武

诸多民生政策利好让人倍感振奋
——访市人大代表 李燕

中牟汽车
工业园再次
晋位升级
——访市人大代表 张玉国

“报告中提到，今年，我市将以汽车及
高端装备制造为引领，加快推进东风日产
第二工厂、中国中车轨道交通基地等项目
建设，力争新能源汽车生产能力达到 6 万
台、整车产能达到100万辆、汽车及装备制
造业销售收入突破3000亿元，这一目标鼓
舞人心，令人振奋，下一步我们将找准定位
发力，抢抓难得机遇，力争再次晋位升级。”
市人大代表、中牟汽车工业园管委会党工
委委员、副主任张玉国表示。

张玉国说，下一步，中牟汽车产业集聚
区将明确定位，抢抓难得的发展机遇，招大
引强，大力推动新能源汽车产业的发展。
目前，集聚区正以比克新能源汽车、比克新
能源动力电池为引领，以比克新能源材料
产业园为载体，积极培育动力电池、电机、
电控及正极、负极、隔膜、电解液等产业，构
建新能源汽车整车生产完整产业链。与此
同时，集聚区还将引进技术含量高的知名
企业，加大基础设施建设力度，加快产城融
合进程，为产业持续发展提供有力支撑。

建议统一设置
小学接送校车
——访市政协委员 冯常生

早晚两个交通高峰期，位于市区繁华街
道的学校，被“接送大军”左右夹击，易造成
交通拥堵。对此，市政协委员、新田置业总
裁冯常生提出：在我市小学阶段统一设置校
车接送学生往返学校，减少不必要的道路资
源占用，缓解小学校区道路的“接送堵”。

冯常生建议，首先，成立校车服务公
司，提供长期高效服务。“建议由政府出资
组建郑州市校车营运公司，由政府根据调
查数据，出资购置一定数量校车。”遵循校
车不以盈利为目的，政府给予运营维护费
用及司乘人员费用补贴，学生适当承担的
原则，保证校车正常运营，进行试运行。其
次，统一校车标准，树立可信赖的校车形
象。再次，优化车辆设置停靠站点，合理规
划校车线路，以各小学地理位置为坐标规
划校车行车路线，确保将区域内住宅社区
规划到线路周边。设置校车管理员，确保
学生安全乘车。最后，设置“校车日”，通过
媒体、活动等方式宣传与推广，加强全民对
校车常识了解，普及校车文化。

为建国际商都
打通“大动脉”
——访市政协委员 汪得勇

市政协委员、郑州日兴实业（集团）有
限公司董事长汪得勇向记者谈起最关注的
国际商都建设话题：“郑州建设国际商都需
要构筑更加开放的商贸流通体系，科学超
前的多式联运体系，与国际商都相匹配的
金融、会展、贸易等综合产业链条体系。”

针对打造现代物流体系等问题，他提
出建议：建设内捷外畅的立体综合交通网
络，以航空网为引领、铁路网为骨架、公路
网为支撑，建设国际多式联运中心，拓展郑
欧班列铁路往返通道。各县（市）区应树立
交通物流优先规划理念，超前布局物流大
通道，与郑州航空港、郑州国际陆港实现无
缝对接，为郑州建设国际商都打通商贸物
流“大动脉”。同时，加快构建“买全球卖全
球”大物流体系，持续提升国际物流、区域
分拨、本地配送三大功能；推进口岸与海关
特殊监管区域布局建设，推进通关便利化，
打造“互联网+智慧物流”系统。通过信息
化技术提高物流配送效率，解决大家最关
注的“速度”问题。

“政府工作报告中提出要全面提高社会保障水平，做好农
村五保、城乡低保应保尽保……这些民生政策让人倍感振奋！”
昨日，市人大代表、郑州市儿童福利院家庭寄养科科长李燕谈
及参会感受，直言政府以数字化传递出来的民生目标，让人感
觉到很务实。

李燕说，作为基层工作者，自己最关心与孩子和老人相关
的民生问题。今年政府工作报告提出，要持续完善养老、优
抚、助残、救孤、济困等制度，新建社区养老中心 20 个，新增养
老床位 2000 张以上，健全农村留守老人、妇女、儿童关爱服务

体系，这些举措对于全市孩子和老人来说都是
“大利好”。

李燕表示，生态环境也是大家关心的问
题。她建议，在做好大气污染防治工作的同
时，政府相关部门应该出台更多应对措施，

如气象部门应该提高预警质量，建立
与教育部门的沟通机制，以决定本区
域学校是否有必要在重度污染天气下
采取停课等措施。

建言献策话民生

缓解校门口“接送堵”
统一设置接送校车如何

“建议取消机场高速收费，推动航空港实验区建设发展。”
市人大代表、富士康郑州园区中央人资资深协理张占武提出了
这个建议。张占武算了下，一个在港区工作住在市区的企业干
部，每天往返过路费20元，不算油钱，光路费一个月都得500多
元，这交通成本，从吸引人才角度讲，有些有经验有技能的人才
就不太愿意来港区工作。

伴随着航空港实验区智能终端和电子商务两大产业快速
发展，目前吸引了 35 万农民工在此寻找发展机会。农民工普
遍学历低、缺乏专业技能，而产品更新换代快及行业发展迅速，
农民工技能培训速度远远不能满足企业需
求。如何在吸引、培养人才，满足企业用工的
同时，将农民工培养成为稳定的新兴产业工
人，这是张占武最关心的话题。

张占武建议申报建立港区智能手机终端技
能人才和电子商务人才培训品牌基地。

“希望在富士康的人员能够边
上班边学习，周末培训上学，经过
两到三年拿到中专毕业证和技能
证，成为新兴产业工人。”他说。


